



**BRASIL** Taliría Petrone, la diputada atípica en el país de Bolsonaro **P10**



**MÉXICO** Humberto Moreira, en el punto de mira de EE UU **P10**



Aspecto de la plaza de Colón, en Madrid, durante la protesta contra el Gobierno español celebrada ayer. / JAIME VILLANUEVA

## Sánchez apela a la España “moderada y del sentido común”

JOSÉ MARCOS, Madrid  
El presidente del Gobierno, Pedro Sánchez, hizo ayer un llamamiento a la España “moderada y del sentido común” tras la manifestación de Madrid. “El Gobierno trabaja por la unidad de España, que significa unir a los españoles y no enfrentarlos. No lo que hacen las tres derechas en Colón, que buscan dividir”, dijo en un acto del PSOE en Santander. **PÁGINA 19**

## La derecha española escenifica su unidad con una gran manifestación

Casado, Rivera y Abascal posan juntos por primera vez y acusan a Sánchez de ceder a las 21 condiciones de Torra

N. JUNQUERA / E. G. DE BLAS, Madrid  
La concentración contra el Gobierno de Pedro Sánchez convocada ayer en Madrid por PP y Ciudadanos y apoyada por Vox congregó a decenas de miles de personas en Madrid—45.000 según la dele-

gación del Gobierno y 200.000 según los organizadores—. Por primera vez posaron juntos el líder del PP, Pablo Casado; el de Cs, Albert Rivera, y el de Vox, Santiago Abascal, imagen que escenificó la unidad de la derecha en España:

del centro-derecha de Cs a la extrema derecha de Vox. En su manifiesto conjunto acusaron de “traición” al presidente Sánchez y de haber cedido a las 21 exigencias de Torra que el Gobierno en realidad ignoró. **PÁGINAS 14 A 17**

## La rivalidad entre EE UU y Rusia impulsa un nuevo rearme mundial

Un tablero militar con más actores eleva el riesgo de guerra nuclear

M. R. SAHUQUILLO / Y. MONGE  
Moscú / Washington

La decisión de EE UU y Rusia de sepultar el principal acuerdo que puso orden en el desarrollo de armas nucleares desde el final de la Guerra Fría, el INF, ha reavivado la carrera armamentística. El tablero de juego es ahora mucho más complejo, con múltiples países (en especial, China) no alineados en uno de los dos bandos que hubo en el pasado y armas cada vez más potentes y sofisticadas, como los nuevos misiles hipersónicos. **PÁGINAS 2 Y 3**

## La alcaldesa de Ciudad de México relanza un plan para la entrega de armas

GEORGINA ZEREGA, México  
Para frenar la ola de violencia que vive Ciudad de México, su alcaldesa, Claudia Sheinbaum, ha revivido un programa de desarme voluntario aplicado por su antecesor en el cargo, Miguel Ángel Mancera, sin grandes resultados. Desde que se lanzó la iniciativa hace 11 días, se han canjeado más de 400 armas de fuego a cambio de dinero en efectivo: los precios van de 120 pesos (6 dólares) por un artefacto casero hasta 18.000 pesos por una ametralladora. **PÁGINA 9**

## Francia regala a los jóvenes 566 dólares para gastar en cultura

ALEX VICENTE, París  
El Gobierno francés lanza esta semana, por ahora de forma experimental, un cheque de 500 euros (unos 566 dólares) que recibirán todos los jóvenes al cumplir 18 años para gastarlo en productos y actividades culturales. El llamado “pase cultural” fue una de las promesas de la campaña electoral

del presidente, Emmanuel Macron. El crédito se recibe a través de una aplicación geolocalizada que informa a los jóvenes de la oferta disponible a su alrededor. La iniciativa marca un cambio de orientación en la política cultural francesa que, por primera vez desde 1959, subvenciona la demanda y no la oferta. **PÁGINA 26**



## Argentina sopesa ser el primer país del mundo en autorizar el trigo transgénico

MAR CENTENERA, Buenos Aires  
Ningún país ha aprobado comercializar granos de trigo genéticamente modificados. Argentina podría ser pionera en este campo gracias a una semilla tolerante a la sequía desarrollada por la empresa local Bioceres junto a la francesa Florimond Desprez. El Gobierno de Mauricio Macri duda por la oposición del campo y de los consumidores. **PÁGINA 38**